

Ein gutes Stück Heimat extra

Politiker erkundet Unternehmen

Erwin Rüdgel (CDU) zu Gast bei Reuth in Großmaischeid

Großmaischeid

Der geschäftsführende Gesellschafter Stefan Böhm konnte zu einem informativen Gedankenaustausch den CDU-Bundestagsabgeordneten Erwin Rüdgel sowie den Vorstand des CDU-Ortsverbandes Großmaischeid in seinem Unternehmen begrüßen. Hierbei wurde anschaulich die Interessenlage eines mittelständischen Unternehmens in unserer Region dargestellt. Es wurde deutlich, wie wichtig eine gesicherte Zukunft der heimischen Mittelstandsbetriebe ist und wie unmittelbar die Wechselwirkung mit unserer Region zusammenhängt.

Dass Unternehmergeist, Innovationskraft und Verantwortungsbewusstsein zur erfolgreichen Führung eines Unternehmens und zur Sicherung von Arbeitsplätzen unabdingbar sind, konnten die Besucher hierbei direkt erleben. Nach mehreren Stationen seines beruflichen Werdeganges führt seit 2012 Stefan Böhm erfolgreich die Reuth GmbH. Er ist mit seiner Entscheidung im



Bei der Firma Reuth gab es viel Interessantes zu sehen.

Rückblick sehr zufrieden. Der Erfolg gibt ihm Recht, ist er doch gleich für den rheinland-pfälzischen Wettbewerb „Pioniergeist 2013“ nominiert.

Die Reuth GmbH fertigt mit ca. 30 Mitarbeitern auf mo-

dernsten CNC-Maschinen anspruchsvolle und hoch präzise Werkzeuge für den Kunststoffspritzguss und den Metalldruckguss sowie Vorrichtungen und Sondermaschinen für weite Teile des Maschinenbau-

es und der Industrie. Die Mitarbeiterzahl konnte nach der Übernahme gesteigert werden und es wurde ein Zweischichtsystem eingeführt.

Beim Rundgang durch die Fertigung konnten sich die

CDU-Vertreter einen detaillierten Überblick zu den betrieblichen Abläufen verschaffen. Hierbei zeigten sich besonders anschaulich die Anforderungen an Mensch und Maschine. Denn neben dem modernen Maschinenpark sticht auch die hohe Qualifikation der Mitarbeiter in den unterschiedlichen Tätigkeitsfeldern heraus. Sehr beeindruckt zeigte sich Erwin Rüdgel vom intensiven Engagement bei der Ausbildung von Reuth, denn „dies sei neben der eigennützigsten Ressourcenwahrung von Mitarbeitern auch eine große gesellschaftliche Leistung des Mittelstandes“, so Rüdgel.

Zum Abschluss der Betriebsbesichtigung lobte der CDU-Vorsitzende Hans-Dieter Spohr das beispielhafte Engagement von Jungunternehmer Stefan Böhm und zeigte sich erfreut über den gelungenen Start nach der Unternehmensübernahme. „Denn die Reuth GmbH ist auch für unsere Region ein wichtiger Garant für qualifizierte Arbeitsplätze und innovatives Unternehmertum“, machte Spohr deutlich.